

Apoyan decisión del parlamento iraquí de expulsar de su territorio a las tropas extranjeras



Bagdad, 6 ene (RHC) Las brigadas de Hizbulah Kataib saludaron la decisión del parlamento de Iraq al aprobar una resolución para poner fin a la presencia militar extranjera en el país árabe.

En un comunicado difundido hoy en medios informativos, la organización política militar apunta que con esa decisión comienza a restablecerse la soberanía y dignidad nacional mancilladas por una fuerza impuesta contra la voluntad de los ciudadanos, señala Prensa Latina.

El Parlamento concretó una demanda popular que inicia el camino hacia la justicia contra quienes asesinaron al general iraní Qassem Soleimani y al subcomandante de las Unidades de Movilización Popular, Abu Mahdi Al-Mohandes, en el aeropuerto internacional de Bagdad.

'Valoramos la valiente postura del primer ministro Adel Abdel Mahdi y la del presidente del Parlamento, Mohammad al-Halbousi', precisa el texto.

Y agrega que se logró una gran victoria y es un primer paso para liberar a Iraq, al cual debe seguir el

cierre de la embajada de Estados Unidos.

Las brigadas de Hizbulah iraquí forman parte de las Unidades de Movilización Popular (Al Hashad al Shaabi, en árabe) que desempeñaron papel clave en la eliminación del grupo terrorista Estado Islámico e integran las Fuerzas Armadas de Iraq.

La nota explica que esas fuerzas apoyarán a los poderes legislativo, ejecutivo y judicial en sus esfuerzos por restablecer seguridad y estabilidad, en el rescate del prestigio estatal y en la preservación de los derechos ciudadanos de los iraquíes.

(Prensa Ltina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211195-apoyan-decision-del-parlamento-iraqui-de-expulsar-de-su-territorio-a-las-tropas-extranjeras>



Radio Habana Cuba